



Projet ERASMUS+

publié le 14/06/2022

Bonjour à tous,

Cela fait déjà trois ans que le collège, plus particulièrement la classe de troisième LCE, participe au projet ERASMUS+ qui s'intitule ENABLE : European Network Against Bullying in Learning and Leisure Environments. Ce projet a été réalisé par des élèves de République-Tchèque, de France, d'Italie et du Portugal ainsi que leurs professeurs pour lutter contre le Harcèlement scolaire sous ses différentes formes : le cyberharcèlement, le Harcèlement moral et le harcèlement physique. Plusieurs mobilités ont été réalisées : la première en Italie en novembre 2019, la deuxième au Portugal en novembre 2021 et la troisième en France en avril 2022. Au cours de la dernière mobilité en France, et avec tout le travail qui a été réalisé pendant le projet, les élèves ont pu créer une tâche finale : un guide à destination des écoles et des collèges pour former des ambassadeurs anti-harcèlements et ainsi lutter contre le harcèlement.



Document joint

 [college_antoine_delafont_-_montmoreau_st_cybard](#) (HTML de 21.1 ko)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.